

NOUS SOMMES LES JEUNES MAJEURS ÉTRANGERS



On s'adresse à vous : voisins, passants, à la population.

Si vous nous voyez aujourd'hui à camper, c'est que rien n'a changé à notre situation depuis la fin de l'occupation de l'église Saint-Paul-sans-frontière :

Sans logement, sans contrat « jeunes majeurs », sans titre de séjour... pourtant nous sommes scolarisés au lycée dans différentes formations : mode, textile, cuisine, logistique, électricité, peinture...

Pendant le confinement, même avec l'épidémie nous n'avons pas été hébergés. Pourtant malgré la situation on a fabriqué des masques, on a distribué des repas avec Magdalena, on a donné un coup de main à la France... en échange on demande de ne pas recevoir de coups de pied !

Tout ce qu'on a besoin, c'est un toit et un travail. Mais en France, la loi n'est pas la même pour tous, parce que nous n'avons pas de papiers...

C'est pour cela que nous allons être vos voisins pendant quelques semaines, en plein centre-ville.

Ouvrez vos fenêtres ! Nous sommes juste devant vous, toujours avec les mêmes problèmes.

La Préfecture et le Département nous ont fermé leur porte, mais nous savons que la population est solidaire. Nous vous demandons de nous aider à obtenir :

- Des papiers pour travailler
- Un logement pour vivre, se reposer, se soigner
- Des contrats jeunes majeurs pour continuer notre formation

Passez nous voir sur le camp du parvis du Musée de Grenoble !